

**ASUHAN KEPERAWATAN PADA PADA TN.A DENGAN
GANGGUAN KONSEP DIRI: HARGA DIRI RENDAH DI
RUANGAN CAMAR RSKJ SOEPRAPTO BENGKULU**

KARYA TULIS ILMIAH



OLEH :

YOGI SAPUTRA
NPM : 18250004

**PROGRAM STUDI KEPERAWATAN (DIII) FAKULTAS ILMU
KESEHATAN (FIKES) UNIVERSITAS DEHASEN BENGKULU
TAHUN 2021**

ABSTRAK

ASUHAN KEPERAWATAN PADA PADA TN.A DENGAN GANGGUAN KONSEP DIRI: HARGA DIRI RENDAH DI RUANGAN CAMAR RSKJ SOEPRAPTO BENGKULU

Oleh :

Yogi Saputra ¹⁾

Danur Azissah RS ²⁾

Murwati ²⁾

Konsep diri adalah pemahaman tentang diri sendiri yang timbul akibat interaksi dengan orang lain, individu dapat berkembang secara fisik, mental, spiritual, dan sosial sehingga individu tersebut menyadari kemampuan sendiri. Di Bengkulu didapatkan data per tahun yaitu : tahun 2018 (133 orang), Tahun 2019 (152 orang) dan di tahun 2020 (270 orang). Pasien dengan harga diri rendah beresiko muncul masalah gangguan jiwa lain apabila tidak segera terapi dengan benar, karena pasien dengan harga diri rendah cenderung mengurung diri dan menyendiri, kebiasaan itulah yang sering memicu masalah isolasi sosial.

Penelitian ini bertujuan untuk melaksanakan asuhan keperawatan pada TN.A dengan gangguan konsep diri: harga diri rendah di ruangan Kamar RSKJ Soeprapto Bengkulu. Metode penelitian yang diunakan yaitu studi kasus asuhan keperawatan yang dilaksanakan dengan cara meneliti suatu permasalahan melalui kasus yang terdiri dari 1 orang. Menggunakan metode deskriptif dengan mengungkapkan fakta-fakta sesuai dengan data-data yang didapat. Hasil pengkajian ditemukan diagnosa yaitu gangguan konsep diri, harga diri rendah. Implementasi dilakukan selama 5 hari dan di evaluasi masalah kesehatan jiwa teratasi. Saran bagi Rumah Sakit, perawatan sebagai pemberi asuhan keperawatan jiwa perlu memberikan asuhan keperawatan terapi kognitif untuk meningkatkan kemampuan pasien mengungkapkan pikiran yang positif.

Kata kunci : Gangguan Konsep Diri: Harga Diri Rendah, Asuhan Keperawatan Jiwa

Keterangan :

1. Calon Ahli Madya Keperawatan
2. Pembimbing

